

日が短くなりました  
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

令和元年 秋の全国交通安全運動

令和元年9月21日(土)～9月30日(月)までの10日間

- ① 子供と高齢者の安全な通行の確保
- ② 高齢運転者の交通事故防止
- ③ 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止  
【事業用トラックの重点項目】

- ① 追突事故の防止
- ② 交差点事故の防止
- ③ 飲酒運転の根絶

「ひやり」は、事故の「予兆」！  
「安全確認」で、危険な「まさか・・・」を根絶！

高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)  
優先道路でも、危険予測・防衛運転を・・・しましょう

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

敷き鉄板の積み下ろし作業時 ユニック作業に注意しましょう

- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検
- 手・足の挟まれ事故にも注意

国道 トレーラーが横転 通行止め  
スピード出し過ぎか？  
居眠り運転か？

2019/9/18(水) 12:07

18日午前4時半ごろ、広島県の国道でトレーラーが、中央分離帯に接触し、歩道側に横転し、トレーラーが積んでいたプラスチックの廃材が散乱するなどしたため通行止めが続いています。

一灯式信号の交差点 出合い頭に衝突  
乗用車側が「一時停止」 軽乗用車の女性が重体

- ◇見落とすな！『赤信号』◇
- ◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2019/9/17(火) 12:17

17日午前8時半ごろ、福島県の一灯式信号の交差点で、軽乗用車と乗用車が出合い頭に衝突し、軽乗用車の女性が意識不明の重体。この交差点は乗用車側で一時停止が必要で、警察はこの車を運転してた40代の男性を逮捕

早朝6時 工場の送迎バス、トラックに追突  
13人が重軽傷

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2019/9/17(火) 12:11

17日午前6時すぎ、滋賀県で工場に向かっていた送迎バスがトラックに追突する事故があり、合わせて13人が重軽傷を負った。このうち、バスの運転手で60代の男性が骨折をして重傷だという。

朝6時 酒気帯び、はみ出し、路線バスと衝突  
歯科医師の男性逮捕

容疑者が、何時までどれぐらい酒を飲んでいたら調べを進めています

◇分かっている・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/9/18(水) 13:38

18日午前6時ごろ、酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、路線バスと衝突事故を起こした歯科医師男性(39)が警察に逮捕されました。容疑者の呼気からは摘発基準の3倍を超えるアルコールが検出されました。容疑者が中央線をはみ出して路線バスと衝突したとみられていて男性運転手が軽いけがをしました。警察は容疑者が何時までどれぐらい酒を飲んでいたら調べを進めています